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Pierre de Construction Spirituelle N°21 

 

 
 
Romains 8 :28-30, « Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui 

aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. Car ceux qu'il a connus d'avance, il 

les a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils, afin que son Fils fût le 

premier-né entre plusieurs frères. Et ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés; et ceux 

qu'il a appelés, il les a aussi justifiés; et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés. »  

Ecoutez ce que le Prophète de Dieu dit à ce sujet : 

Dieu a un temps, et une raison d’accomplir toutes Ses Paroles en ce temps-la. 

Dieu sait exactement ce qu’Il va faire. Nous, non. Nous devons simplement recevoir cela à 

mesure qu’Il nous le donne. Mais Lui, Il sait, et rien n’ira de travers dans ce qu’Il a prévu de 

faire. Il faut que cela s’accomplisse entièrement. Il faut parfois qu’il y ait des choses dures 

et pénibles, rien que pour faire ressortir la véritable, la vraie nature de l’objet (II Cor. 

5 :7-15). 

Vous savez, la pluie prend naissance dans un ciel agité, déchiré, zébré d’éclairs et 

retentissant de tonnerre. Et si on n’avait pas de pluie, on ne vivrait pas. Mais vous voyez ce 

qu’il faut pour produire la pluie? Le tonnerre, les éclairs, la foudre, la colère. Et c’est de la 

que sort la pluie. 

Une semence doit mourir, pourrir, se corrompre, sentir mauvais, et retourner a la 

poussière de la terre, pour pouvoir produire une nouvelle vie. 

Il faut que l’or soit battu, retourné et rebattu plusieurs fois, encore et encore, battu 

jusqu’à ce que toutes les impuretés en soient ôtées. Ce n’est pas le fait qu’il brille, car la 

pyrite de fer, ce qu’on appelle l’or des fous, brille comme de l’or véritable. Mais si on les met 

ensemble — en les prenant séparément, on ne peut guère les différencier, mais en les mettant 

ensemble, on voit la différence. Et l’orfèvre doit toujours battre jusqu’à ce qu’il voie son 

propre reflet dans l’or (I Pierre 1 :6-7). 

Et Dieu fixe un temps et Il a un but dans tout ce qu’Il fait. Rien n’arrive par 

hasard à ceux qui aiment le Seigneur et qui sont appelés selon Son appel. Voyez? Nous 

sommes prédestinés (Eph. 1 :3-6). Et toutes choses concourent parfaitement à cela, parce 

qu’Il ne peut pas mentir. Et Il a dit qu’il en est ainsi, que chaque chose a son temps, sa 

Dieu Est Derrière Tout Ce Qui Se Passe 



2 
 

saison, et sa façon d’arriver. Et Dieu est derrière tout ce qui se passe (Psaume 135 :6). Et 

parfois, on pense que tout va mal. Il n’en tient qu’à nous. Ces choses nous arrivent — les 

épreuves et la perplexité. Ce sont des tests, pour voir comment nous réagirons à une 

action (I Pierre 4 :12-16). [1] 

Cette église a été placée ici pour un but. Il y a un esprit derrière cette église. 

Certainement. Il y a un esprit derrière votre foyer, derrière tout bâtiment. Derrière toute 

chose, se trouvent un esprit, un motif, et un objectif. Si cette église se réunit ici pour bien 

exalter un système humain ou quelque chose, alors ses motifs ne sont pas bons, mais si elle a 

été placée ici pour essayer d’accomplir quelque chose pour le Royaume de Dieu, alors le 

motif et l’objectif, les deux, sont justes, si toutefois c’est dans ce sens que sont orientés les 

motifs. 

Il y a une portion de la Parole qui a été allouée à chaque âge. Et il y a une onction 

qui descend et qui projette cette portion de la Parole pour cet âge-là. Et vous voyez où 

nous en sommes aujourd’hui. Lisez ce que nous sommes censés être en train de faire, alors 

vous comprendrez combien loin nous sommes. Je ne vois qu’une seule chose qui reste, la 

Venue du Seigneur Jésus, ce qui pourrait arriver à n’importe quel moment, un 

Enlèvement pour l’Eglise, et nous devons Le rencontrer dans les airs. Bon, ces choses 

doivent arriver en ce jour-ci, tel qu’Il a promis qu’Il le ferait. [2] 

Oui, je crois que la Parole de Dieu enseigne la guérison pour le corps et l’âme. Non 

seulement cela, mais Dieu confirme la Parole par des signes et des prodiges qui 

L’accompagnent. Je suis d’avis que Dieu permet parfois à Satan de nous châtier (Héb. 

12 :5-11) ; c’est vrai. Mais lorsque ce châtiment est terminé, vous revenez à Dieu, Dieu 

votre Père vous guérira. C’est vrai. [3] 

L’expérience chrétienne est solennellement et entièrement basée sur le repos 

(Héb. 4 :1-3). « Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je vous donnerai du 

repos. » (Matt. 11 :25-30). Nous sommes ballotés par toutes sortes de choses, jusqu’à ce que 

vous veniez à Christ, alors tout est terminé en ce moment-là. Vous vous reposez 

parfaitement en Christ. Peu importe ce qui entre ou ce qui sort, rien ne peut nous toucher 

sans passer par le Berger. Il doit le permettre. 

La Bible a dit, « Toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment le Seigneur. » 

Cela doit passer par le Berger d’abord. Il a dit, « Je suis la porte » (Jean 10 :1-5). « Personne 
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ne peut entrer sans que je ne l’accepte » (Jean 6 :44). Laissez-moi vous dire que lorsque 

Dieu permet quelque chose, cela concourt à votre bien. Alors serait-il pareil pour la 

maladie ? Certainement, c’est pour que Dieu puisse vous guérir afin de vous montrer un 

glorieux témoignage, vous donner un petit quelque chose qui vous fera aller de l’avant. 

« Toutes choses concourent au bien. » (Romains 8 :28-30). [4] 

Rien ne peut vous faire du mal, rien ne peut vous arriver sans que Dieu ne le permette. 
[5] 

Dieu, lorsque Dieu entre dans un individu ou dans des gens, dans une 

congrégation, dans un homme ou une femme, Il confirme Sa Présence. Dieu prouve qu’Il 

est là. En fait, quand Dieu vient, des signes surnaturels commencent à apparaitre. Cet 

individu devient une personne changée. Ils ne sont plus ce qu’ils étaient avant. Le péché a 

disparu de leur vie. La peur et le doute ont disparu, pareil pour la frustration. Ils sont solides, 

stables ; qu’ils vivent ou qu’ils meurent, c’est Christ (Romains 14 :8). Ils se fichent de ce qui 

entre ou sort, rien ne les ébranle. Ils vont de l’avant. [6]  

Ce sont ces heures cruciales qui nous poussent vers ces sables sacrés. C’est ainsi qu’il 

en était dans la Bible. Et souvenez-vous, peu importe combien grande est la détresse, 

Satan ne peut pas ôter votre vie à moins que Dieu ait fini avec vous. Il n’y a rien qui 

puisse vous arriver à moins que Dieu ne le permette. Il n’y a aucun malheur qui puisse 

arriver à moins que Dieu ne le permette. Et Il fait concourir cela à votre bien.   

Pensons-y, lorsque le déluge vint pour détruire le monde, il ne pouvait pas détruire 

Noé. Noé ne pouvait pas être détruit, parce que Dieu avait un travail pour lui à faire. [7] 

Alors, cet aveugle était assis là, et Jésus et Ses disciples sont passés. Et je pense que 

Jésus leur a donné là une petite leçon. Quand ils ont vu ce pauvre aveugle, ils se sont dit : “Eh 

bien, sûrement qu’il y a un péché là-dessous, quelque part.”  Quand nous voyons quelque 

chose arriver à un homme, nous disons toujours : “Eh bien, il a péché. Quelque part il 

n’était pas dans la volonté du Seigneur.” Quand Frère Crase a heurté ce poteau : “Quelque 

part il n’était pas dans la volonté du Seigneur”, selon l’opinion de quelqu’un. Quand ce fusil 

m’a explosé au visage : “Eh bien, il n’était pas dans la volonté du Seigneur.” Frère Neville a 

heurté cette voiture : “Il n’était pas dans la volonté du Seigneur.” Ce n’est pas tout à fait vrai, 

ça. Non monsieur. Ça ne l’est pas. Dieu permet ces choses (Proverbes 16 :4). [8] 



4 
 

Or, parfois Dieu doit mettre une affliction sur nous pour que nous sachions qu’Il 

est toujours le Maître de notre vie. Et nous sommes ici parce qu’Il nous permet d’être ici, et 

c’est par Sa grâce que nous sommes ici. Et nous devons Le servir (Josué 24 :15). [9] 

Et dans l’orient, la façon dont ils s’occupent de leurs brebis, c’est que la nuit, le berger 

les fait entrer, et les compte chacune pour voir si toutes les brebis sont à l’intérieur. S’il en 

manque une, il ne se couchera pas tant qu’il ne soit pas allé dans les déserts, ou partout où il 

les a faites paitre toute la journée, et il retrouvera cette brebis, la posera sur ses épaules, la fera 

entrer. Ensuite, quand elles sont toutes dans la bergerie, alors le berger se couche à la porte. Il 

est la porte de la bergerie (Jean 10 :1-10). Il n’existe aucune autre porte, c’est un corail, 

vous devez forcément l’enjamber. Et rien ne peut venir au niveau de ces brebris sans 

passer par le berger. 

Quel soulagement, quelle aimable chose de savoir que lorsque nous entrons sous Sa 

protection bénie, Il devient la Porte, et rien ne peut vous arriver. Peu importe, ce de quoi 

il s’agit, ça doit forcément passer par le Berger. Si c’est la maladie, il se peut que ce soit 

pour vous corriger. Il se peut que ce soit pour servir de témoignage contre l’ennemi. Il se 

peut que ce soit pour glorifier le Nom de Christ. Mais rien ne peut vous arriver à moins 

qu’Il ne le permette. Il est la Porte de la bergerie.  

Tout ce qui vient souvent vers Lui pour essayer de vous prendre, pour essayer de vous 

faire sortir de Sa bergerie, ce sont des voleurs, des méchants… mais ils ne peuvent pas vous 

atteindre. Rien ne peut vous faire du mal si vous êtes dans la bergerie de Dieu. Car Il est 

Lui-même la Porte, et il n’en existe aucune autre voie d’accès. C’est Lui qui doit permettre 

que toutes ces choses arrivent (II Cor. 4 :15). [10] 

Rien ne va faire du mal à ces petits. Elle va y veiller. Rien ne va vous faire du mal. 

N’ayez pas peur de prendre Dieu au Mot. Détendez-vous simplement, et ayez la foi, et 

croyez. Il veille sur vous. Il désintégrera tout ce qui cherche à vous faire du mal. Oh, ça 

pourrait vous attaquer, mais ça ne peut pas vous faire de mal.  

“Car toutes choses”, Il permet qu’elles arrivent. Il ne peut pas en être autrement, 

“car elles concourent au bien de ceux qui aiment le Seigneur”. Aucun mal ne peut vous 

atteindre. [11] 

Dieu amène des tensions dans l'église: «Car chaque fils qui vient à Dieu doit être mis 

à l'épreuve, et éprouvé, et testé.» (Héb. 12 :4-11). Il laisse la maladie vous frapper. Il laisse 
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des maux venir sur vous, pour vous tester et pour vous éprouver, afin de montrer au 

monde que vous êtes vraiment la semence d'Abraham. Il le permet par Sa propre 

volonté. Il permet des désastres, Il permet que vos amis se retournent contre vous. Il 

permet toutes ces choses et lâche le diable après vous pour vous tenter, et celui-ci fera 

tout sauf vous enlever la vie. Il pourrait vous jeter sur un lit d'affliction, il pourrait faire que 

vos voisins se retournent contre vous, que l'église se retourne contre vous, il peut faire à peu 

près n'importe quoi. Et c'est la volonté de Dieu qu'il le fasse. Il nous est enseigné que cela est 

plus précieux que l'or pour nous (I Pierre 1 :3-9). [12] 

Parfois vous dites, « Pourquoi est-ce que je tombe malade ? » Il se peut que ce soit 

pour Sa gloire. 

Une fois lorsqu’ils passaient près d’un homme aveugle, les disciples dirent, « Qui est-

ce qui a péché, cet homme ou ses parents ? » (Jean 9 :1-41). Et Jésus dit, « Dans ce cas-ci, 

personne n’a péché, ni lui ni ses parents, mais c’est afin que les œuvres de Dieu soient 

rendues manifestes. » [10] 

N’est-ce pas étrange la façon dont Dieu laisse ses enfants arriver jusqu’à cette dernière 

heure cruciale ? Oh, parfois Il laisse cela arriver pour voir vos réactions. La Bible a dit, 

« Si nous ne pouvons pas supporter le châtiment de Dieu, alors nous sommes des enfants 

illégitimes et non les enfants de Dieu. » Nous sommes nés de l’Esprit de Dieu. Notre foi en 

Dieu se tient sur Sa Parole, s’établit sur Sa Parole, et c’est là qu’elle se tient. [13] 

Et lorsque quelqu’un commence à se moquer de vous, il dit, « Elle est démodée. 

Regardez-le, il est… Oh, je vous dis, il avait l’habitude de… » Très bien, souvenez-vous 

simplement, ce sont des douleurs de croissance. C’est le genre de persécution qui est bon 

pour vous. Ce sont des douleurs de croissance.  

Oh, oui, Il permet à ce qu’il y ait des croisements et des carrefours. Il fait 

toujours cela afin de nous rendre parfaits pour Son service. Il permet que ces choses 

arrivent. Ne pouvez-vous pas comprendre cela? Il fait cela afin de nous rendre parfaits en 

vue de la vocation à laquelle Il nous a appelés. C’est ça vos douleurs de croissance. C’est  

ainsi qu’Il a agi envers Daniel, vous savez.  

C’est ainsi qu’Il a agi envers les enfants hébreux dans la fournaise ardente (Daniel 3). 

Qu’est-ce que la fournaise ardente a fait ? La fournaise ardente n’a fait que briser les liens qui 
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les retenaient. C’est tout ce qu’a fait la fournaise ardente, les libérer en consumant ces liens. 
[14] 

Et parfois il faut de dures épreuves pour nous débarrasser des liens du monde (I 

Pierre 4 :1-2). Parfois Dieu nous laisse avoir une petite épreuve (I Cor. 10 :12-13), vous 

savez, pour voir ce que nous ferons, pour vous faire sortir du monde. Ou en d’autres 

mots, il vous laisse avoir  une petite épreuve pour vous faire sortir de cette organisation ; pour 

sortir de vous cette idée  selon laquelle, « seuls les méthodistes ont raison, les baptistes ou les 

pentecôtistes, c’est là le seul groupe qu’il y a. Si vous ne croyez pas cela comme mon église, 

vous ne croyez pas du tout. Parfois Il permet qu’il y ait une petite épreuve. Peut-être que c’est 

votre bébé qui tombe malade. Peut-être que quelque chose se produit juste à l’heure de la 

mort. Peut-être que vous perdez un des vôtres, ou quelque chose comme cela. A quoi est-ce 

que cela sert ? C’est pour vous séparer, pour vous montrer quelque chose, pour ouvrir 

vos yeux. Peut-être que parfois vous venez pour critiquer. Peut-être que Dieu utilise cela pour 

briser certains de ces liens du monde qui vous ont enlacé.  

C’est comme un homme qui se noie dans la rivière, vous devez faire sortir l’homme 

de la rivière avant de faire sortir la rivière de lui. C’est juste. D’abord, vous devez le faire 

sortir de la rivière, ensuite vous faites sortir la rivière de lui. Parfois, il faut que Dieu le fasse 

de cette manière. Il permet à ce qu’il y ait des carrefours pour faire cela. Tenez-vous sur 

Ses promesses, la Parole, car elles ne faillissent jamais. Le futur est dans Sa main. Tenez-vous 

comme ils l’ont fait, n’abandonnez pas (Job 23 :14). [15] 

Regardez Job, un homme parfait, un homme juste. Dieu a permis au malin, au diable, 

de venir sur lui, de le châtier, et tout le reste, pour le perfectionnement de son esprit. Dieu 

utilise souvent des mauvais esprits pour exécuter Son plan et Sa volonté (Psaume 

105 :17-19 ; Daniel 1 :1-2).[16] 

Mais, et si les gens ne veulent pas marcher dans Sa volonté parfaite, Il a 

effectivement une volonté permissive dans laquelle Il vous laissera marcher. Remarquez, 

Il le permet, d’accord, mais Il fera en sorte que cela concoure à Sa gloire, dans Sa volonté 

parfaite.  

Tout comme au commencement, ce n’était pas la volonté parfaite de Dieu que les 

enfants naissent sur terre par le sexe (Genèse 1 :26-28). Non monsieur. Dieu a créé l’homme 

de la poussière de la terre, Il a insufflé en lui le souffle de vie, et celui-ci est devenu une âme 

vivante. Il a tiré de cet homme une aide, Il lui a fait une épouse. C’était la volonté première et 
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originelle de Dieu. Mais, quand le péché est arrivé et qu’il a fait ce qu’il a fait, alors Il a 

permis à l’homme d’épouser une femme légalement et d’avoir d’elle des enfants. “Multipliez, 

et remplissez la terre, alors, si c’est comme ça que vous voulez vous y prendre.” Mais, vous 

voyez, ça n’a jamais été Sa volonté parfaite. 

Dieu a permis à Israël d’avoir une loi, dans Exode, au chapitre 19. Alors que la 

grâce leur avait déjà fourni un prophète, une Colonne de Feu, un agneau du sacrifice, 

une puissance de délivrance, pourtant ils réclamaient à grands cris une Loi. Ce n’était pas la 

volonté de Dieu, mais elle a été introduite parce que l’homme voulait l’avoir. Et il a été 

maudit par la loi même qu’il avait voulue. 

Mieux vaut avoir la volonté de Dieu. C’est ce qu’Il nous a enseigné. “Que Ta 

volonté soit faite. Que Ton Règne vienne. Que Ta volonté soit faite.” (Matt. 6 :9-15). Nous 

devons nous soumettre à Sa volonté et à Sa Parole. Ne La mettez pas en doute. Croyez-La. 

N’essayez pas de trouver un moyen de La contourner. Prenez-La simplement telle qu’Elle est. 

Tellement de gens veulent La contourner, prendre un autre chemin. Et quand vous le faites, 

vous constatez que vous continuez comme ça, vous constatez que Dieu vous bénit, mais 

vous êtes en train d’œuvrer dans Sa volonté permissive, et non dans Sa volonté Divine, 

parfaite. 

Il le permettra, comme je l’ai dit, mais Il ne laissera pas cela être Sa volonté parfaite; 

par contre, Il fera en sorte que cela concoure à honorer et à bénir Sa volonté parfaite. Et 

avoir des enfants par le sexe est un exemple de ça. [17] 

Alors, nous croyons vraiment que Dieu ne change jamais Sa pensée au sujet de ce 

qu’Il a dit. Il La garde toujours vraie.  

Mais Il a une volonté permissive. Or, c’est de là que viennent les ennuis. Nous 

essayons d’œuvrer dans la volonté permissive de Dieu, et Il le permettra. Mais aussi, si 

nous prenons Sa volonté permissive, bien que ça ne soit pas juste, Il fera en sorte que Sa 

volonté permissive concoure à glorifier parfaitement Sa volonté parfaite.  

Mais vous voyez, Dieu, le grand Esprit, le Père (Jean 4 :24), en Lui il y avait des 

attributs, et ces choses que vous voyez manifestées aujourd’hui ne sont que la manifestation 

de Ses attributs. Il demeurait seul, Il n’était même pas Dieu ; « Dieu » veut dire « un objet 

d’adoration. Il était le grand Être Eternel. Et en Lui, se trouvaient des attributs, comme 

d’être Père, Sauveur, Guérisseur. Or, comment pouvait-Il … Il devait être Père, parce que ça 
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prouve qu’Il était Père, mais Il demeurait seul. Lui seul est immortel. Et mais Ses attributs 

devaient être manifestés.  

Maintenant pour qu’il soit un Sauveur, quelque chose devait être perdu. Et Dieu 

ne peut pas faire perdre quelque chose expressément et le racheter ensuite. Ce serait contraire 

à Sa sainteté et à Son grand jugement. Mais Il a donné le libre arbitre à l’homme, sachant 

qu’il tomberait. Et en faisant cela, Il est ensuite devenu homme Lui-même, afin de 

racheter l’homme déchu. C’est la raison pour laquelle Jésus était Emmanuel. Et si Dieu 

envoyait quelqu’un autre que Lui-même, ce ne serait alors pas juste. Dieu devait venir 

Lui-même et prendre la place de l’homme. Et Dieu ne pouvait pas descendre dans l’Esprit 

et prendre la place de l’homme, il fallait qu’Il soit fait chair, dans la chair de Son Propre Fils 

créé. 

Et Il a montré là au commencement que Sa volonté parfaite était de créer l’homme à 

partir de la poussière de la terre. Mais, vous voyez, Il permit que le sexe soit introduit. Il 

n’avait jamais voulu que les enfants naissent par le sexe, mais cela fut permis, ce qui passera 

bientôt. [18] 
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